

Die weiße Bergenfürst,

quand Dieu envoya ses Anges les plus propres dans les catacombes.

Ses Anges le plus robustes, les plus joyeux, les plus vibrants, les plus assidus, ses Anges les plus vifs, ses anges les plus heureux.

Oui Dieu les envoya tous dans les catacombes pour aller chercher son fils Jesus Christ, qui avait vaincu la mort.

Oui notre Grand Dieu envoya ses Anges les plus blancs, le plus rayonnants, les plus vibrants tout de jaune, dans les catacombes, aller chercher son fils unique Jesus Christ mort sur la croix, crucifié , abreuvé de vinaigre pour nous sauver de tous nos péchés.

Ils étaient sauvages, plein d'entrain, très prêt à se salir de la tête au pied, leurs beaux vêtements, de leurs casquettes jusqu'à leurs bottes, armés de leurs gants les plus robustes. Leur excitements était hors du commun, leurs chants haut la joie, haut la paix, haut le bonheur, haut la vie, tout joyeux, joyeux de rouler la pierre du tombeau du Christ, en tondant le gazon, en raclant la terre, en enlevant les herbes sèches, en ramassant les fruits fanés, en faisant le ménage dans le jardin où le Seigneur Jésus Christ avait été enterré.

Ils étaient tout un char d'ouvriers, tout excités à enlever les herbes sèches, à chasser les rats, à balayer les pavés, à ramasser les fruits fanés, à racler la terre, à tondre le gazon, leur zèle était un réjouissement pour le roi, qui dans sa chambre noire, se préparait à y en sortir.

Les ouvriers de l'Eternel , Die weiße Bergenfürst avec des cris de guerriers, des cris haut la joie, haut la paix, haut la réjouissance, faisaient joyeusement tout en dansant le ménage dans le jardin où le Christ avait été enterré, pour que le Roi sur la mort, ne fasse pas sa sortie dans un jardin sale, mais sur des parvis propres et scintillants, car sur la croix, tout avait été déjà accompli d'office.

Oui quelle joie le Christ éprouvait en entendant tant de bruits tout autour, comme un grondement de tonnerre, ces joyeux soupirs de feu de joie et de paix pendant que die weiße Bergenfürst raclaient la terre, enlevaient les herbes sèches , tondaient le gazon, ramassaient les fruits fanés, chassaient les rats, pendant qu'ils ciraient les pavés, qu'ils

lavaient les toits, qu'ils balayaient les sols, ils étaient tout noirs de poussières et de saletés mais remplies de beaucoup de bonheur.

Le Seigneur Jésus Christ les entendait tous, les bruits que faisaient :

leurs camions qui les annonçaient ; Broum-Broum-Broum

leurs râpeaux qui raclaient la terre ; crish-crash-cresh

leurs pioches qui tondaient le gazon ; pfusch-pfusch-pfusch

leurs balais qui balayaient les pavés ; ssch-ssch-ssch

leurs chants qui chassaient les rats: husch-husch-husch

Le Seigneur les entendait tous, leur Bonheur .

Incontenable fût leur joie lorsque le Roi sur la Mort ordonna à la pierre qui couvrait sa chambre noire de s'enrouler pour toujours et à jamais, peut-être pas pour la première fois mais pour la dernière fois, pour la toute grande foi dans le dernier des espoirs, la seconde manne.

Die weiße Bergenfürst poussèrent des cris d'allégresse et s'envolèrent avec le Christ pour le paradis, sa demeure Eternelle.

Amen

Sinnklair Verlag

Ps.45